



¿PRI y Morena aplicarán 'PRIMOR' por reforma electoral? Estas son las posiciones



MÉXICO (REDACCIÓN).- Desde la Cámara de Diputados, a través de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), arrancarán la próxima semana el análisis del proyecto de dictamen de la reforma electoral, con miras a aprobarla alrededor del 15 de octubre; misma que podría tener vida con el llamado "PRIMOR", el cual nace cuando el tricolor apoya iniciativas junto a

Morena, como recientemente ocurrido con la reforma para ampliar el plazo del Ejército en las calles hasta 2028 en San Lázaro, ¿sucederá de nuevo? Estas son las posiciones.

En la Cámara de Diputados, los integrantes de la bancada del PRI en la Comisión de Reforma Política Electoral, manifestaron su disposición a aprobar reformas en esa materia, incluso si son impulsadas con "prisas" por las fracciones mayoritarias.

<https://politico.mx/pri-y-morena-aplicaran-primor-por-reforma-electoral-estas-son-las-posiciones>